



Waschküchenordnung

Die Voraussetzung für ein gutes Funktionieren der Waschküchenordnung, ist Fairness und gegenseitige Rücksichtnahme. Damit in der Waschküche Ordnung herrscht, bitten wir Sie, folgende Punkte zu beachten:

Allgemein

Das Waschen vor 07.00 Uhr morgens und nach 21.00 Uhr abends ist nicht gestattet, sofern keine andere Vereinbarung unter allen Mietparteien und der Verwaltung besteht. Ebenso ist an Sonn- und allgemeinen Feiertagen auf jegliches Waschen ohne Ausnahme zu verzichten.

Während des Waschens

Weniger ist mehr...

Die sparsame Waschmitteldosierung schützt vor dem Überschäumen und freut die Umwelt. Angaben über die richtige Dosierung finden sich auf jeder Waschmittelpackung.

Je sorgfältiger Waschmaschinen und Tumbler bedient und gepflegt werden, desto grösser ist ihre Lebenserwartung und desto kleiner sind die Reparaturkosten.

Der prüfende Griff in die Taschen der Kleidungsstücke ist vor jedem Waschgang ein Muss, denn Streichhölzer, Geldstücke und andere Utensilien können an den Maschinen Störungen verursachen, die horrenden Kosten auslösen.

Leere Waschmittelpackungen gehören nicht in die Waschküche, sondern in den privaten Müll. Nach Benutzen des «Stewi» ist dieser wegzuräumen. Übergeben Sie die Waschküche so wie Sie sie am liebsten übernehmen: Sauber, gereinigt und aufgeräumt.

Nach dem Waschen

Nach Benützung des Wasch- und Trockenraumes sind folgende Arbeiten auszuführen:

- Filter der Waschmaschine reinigen
- Waschlauge-Eingabe reinigen
- Waschmaschine trockenreiben
- Allfällige Entfeuchtungsgeräte reinigen
- Böden in Waschküche und Trockenräumen feucht aufnehmen
- Strom und Wasser abstellen
- Waschräumeingang immer verschliessen und Schlüssel aufhängen

Mängel

Die Mietpartei, welche im Waschplan eingetragen ist, ist für Sauberkeit, Ordnung und einwandfreie Funktion der Geräte verantwortlich. Allfällige Mängel sind dem Hauswart oder der Verwaltung zu melden.

Winterzeit

Solange im Haus geheizt wird, sind die Fenster im Trocknungsraum geschlossen zu halten und die Entfeuchtungsgeräte müssen eingeschaltet werden.

Zentrifugen

Die Zentrifugen dürfen höchstens drei bis vier Minuten lang laufen gelassen werden und müssen wegen Unfallgefahr der Kinder überwacht werden.